FEDERACIÓN INSULAR COLÓMBOFILA DE TENERIFE



Comisión de Concursos

N.I.F. - G 38053369

Centro Colombófilo Internacional Carretera de Hoya Fría, s/n Telf. 922 20 74 78 * - Santa Cruz deTenerife

Página WEB :www.fedcolombofilatfe.org - Correo electrónico : comiconfitc@gmail.com

Estimados Señores:

- Los concursos federativos de la temporada 2010 se han visto paralizados debido al elevado número de incidencias,(2575), que han surgido en las últimas semanas, que han llegado a saturar el sistema.
- En los últimos días, la empresa Teidesoft y la Comisión de Concursos de la Federación Insular han tratado de solventar la gran mayoría de estas incidencias.
- Ayer, día 6 de Julio se han publicado las incidencias que no hemos podido solucionar, en la web de la Federación Insular, menú Concursos Federativos > Incidencias > elegir club. Igualmente, se ha actualizado la tabla de envío de datos, por concurso,
- Ruego a los clubes que revisen sus informes de incidencias por concurso, y en caso de que se quiera solucionar alguna incidencia se utilice alguno de los modelos de documentos que figuran en la web de la Federación, menú concursos federativos > envío de ficheros.
- El plazo de reclamación para todos los concursos federativos es hasta el Martes 13 de Julio.
- Las reclamaciones que se hagan después de esta fecha no tendrán validez.
- El día 14 de Julio los concursos federativos, hasta el Lanzarote de fecha 6/06/2010 quedarán como definitivos y serán publicados como tal.
- El concurso de Gran Tarajal de fecha 13 de Junio, se publicará el 14 de Julio.
- Los concursos realizados desde Cabo Ghir 19/06, Lanzarote 27/06 y Essaouira 03/07 se publicarán después del 14 de Julio.
- Desde la Comisión de Concursos y desde la empresa Teidesoft se está tratando que los concursos federativos se gestionen de la manera más rápida posible, sin embargo la gestión en cuanto a las incidencias en los concursos es directamente responsabilidad de los clubes ya que surgen tras los datos enviados por los clubes para cada concurso.
- Esperamos que la temporada se concluya, tal y como estaba prevista, es decir el 5 de Agosto, que es cuando concluye el plazo de reclamaciones para los concursos de Safi y Casablanca.

En Santa Cruz de Tenerife a 7 de Julio de 2010

El Coordinador de la Comisión de Concursos en funciones